

29/01/2014

# 2014, année chargée pour la base aérienne

Modernisation, accueil de nouveaux Rafale, cérémonies en mémoire de la Première Guerre mondiale, l'année 2014 s'annonce chargée pour la BA 113 qui doit en plus poursuivre ses activités opérationnelles. Briefing avec le colonel Bellanger, commandant la base.



Dix nouveaux Rafale vont rejoindre les escadrons déjà existants.



Le colonel Jérôme Bellanger, commandant la BA 113 s'apprête à affronter une année chargée.

## En bref

**Dix nouveaux Rafale.** Cette année, la BA 113 va procéder à la mise en service opérationnelle du dernier standard Rafale, équipé d'une antenne active. Celle-ci permet «de voir plus loin et offre une performance accrue en matière de détection et de suivi aérien», explique le colonel Bellanger. Dix appareils supplémentaires dotés de ce nouvel équipement vont donc arriver à Saint-Dizier. Ils doivent être opérationnels au printemps.

**Emploi.** La BA 113 recrute toujours. Et elle recrute localement. Les services sont actuellement en recherche d'éléments pour intégrer les fusiliers commandos. Pour plus d'information, il suffit de prendre contact avec la cellule recrutement de la base. **Accompagnement.** Un projet de protocole avec le lycée professionnel de Wassy est en gestation pour accompagner les jeunes du lycée aux métiers de la sécurité avec embauches à la clé. Mise en place à la rentrée 2014.

**Sifènes.** Les sifènes de la base devraient de nouveau retentir longuement à l'occasion d'un nouvel exercice national (le Sn2), Pas de panique, donc, le 18 mars.

**Le Journal de la Haute-Marne: Tout d'abord, peut-on faire le bilan de l'année écoulée pour la BA 113 ?**

**Colonel Bellanger:** Comme on dit dans l'armée, en ce qui concerne 2013, la base est sur l'objectif à l'heure, nous avons été au rendez-vous des missions qui nous ont été confiées. Que ce soit au Mali ou en opérations intérieures de posture permanente de défense aérienne. Le bilan est positif de ce côté-là.

**Nous avons par ailleurs bien assuré la transformation du soutien au sens large avec la réforme des Bases de défense.**

**On affiche 10000 heures de vol sans accident majeur pendant l'année, c'est un très bon cru.**

**JHM: Qu'est-ce qui attend la base en 2014 ?**

**Cl. B.:** L'objectif est de garantir

le maintien de nos capacités opérationnelles. En mettant notamment l'accent sur la simulation qui devient un élément incontournable dans la formation et l'entraînement de nos pilotes. Nous devons également assurer la modernisation de nos outils: la tour de contrôle est en cours de rénovation. Le chantier sera terminé fin 2013. Elle sera alors équipée de ce qui se fait de mieux en matière de technologie et de réseau.

**Enfin, il faudra effectuer la transformation de l'escadron défense so-hair en escadron mixte, avec l'accueil du personnel de Luxeuil et du système d'arme Crotaie NG. Il s'agit notamment de renforcer la défense de la base. En terme de personnel, cela représente 40 personnes supplémentaires dans un premier temps.**

**JHM: Quels seront les grands rendez-vous de l'année 2014 ?**

**Cl. B.:** 2014 verra la création d'une «base aérienne en milieu local» afin de formaliser les projets qu'on a avec les associations, et les collectivités. Nous aurons également le championnat de France de judo militaire, à la fois sur la base et à Saint-Dizier, la Journée nationale du réserviste en avril et bien sûr le Centenaire de 14-18 en octobre avec des manifestations sportives et aériennes.

**Nous sommes dans une dynamique positive, nous sommes portés par nos opérations, par les nouveaux systèmes d'arme. Qui la base est pérenne. Tout l'enjeu, c'est d'assurer notre modernisation tout en gardant notre niveau opérationnel.**

**Propos recueillis par Frédéric Thore**